

# Azubis geben Einblicke in ihre Berufe

Heute, am 15.01.2019 hat der "Tag der beruflichen Information" unseren Schulalltag im Schulteil

Zella-Mehlis bestimmt und die Azubis und Schüler hatten die Möglichkeit, selbst ihren Beruf oder Bildungsgang zu präsentieren.

Ob hinter der Verkaufstheke oder am Kfz, mit Lockenwickler und Fön oder Metallfeile in der Hand, beim Bügeln und Ausbessern von Arbeitsbekleidung oder Ratschlägen zum Überleben im Winter, beim Drehen von Fleischwolf oder Knetmaschine zur Herstellung von sauren oder süßen Leckereien, beim Zeichnen in 3D oder CNC-gesteuerten Drehen/Fräsen, beim Steuern von betrieblichen Abläufen oder Entwickeln von Produkten waren unsere Azubis gute ERKLÄRBÄREN und haben das Publikum mit ihren Ausführungen zu ihrem Beruf begeistert.

- 



- 



- 



- 



Ca. 140 Gäste aus den umliegenden Regel- und Förderschulen, sowie Teilnehmer verschiedener Bildungsträger waren im Haus unterwegs und haben sich vor Ort über das Bildungsangebot informiert.

Wir sehen diesen Tag als "GELUNGEN" an und möchten uns bei allen Mitwirkenden für die aufwendig gestalteten Projekte, Ausstellungen, Demonstrationen und Verkostungen ganz herzlich bedanken.

Es hat Spaß gemacht.

Petra Schmiedel  
Abteilungsleiterin